

Grußwort
von
Landrat Franz Meyer
anl. der Verabschiedung der Stockschützenmannschaft
der Caritas Werkstatt Pocking
für die olympischen Winterspiele 2017
in Graz (Special Olympics)
am Dienstag, 07.03.2017



- Es gilt das gesprochene Wort! -

Anrede

Die Weltspitze des Stockschißensports ist in Pocking daheim!!!

3000 Sportler aus aller Welt nehmen Teil an den Olympischen Winterspielen für Menschen mit Behinderung 2017 in Graz. Und darunter: Vier Stockschißen aus der Caritas-Werkstatt Pocking.

Wenn wir Euch heute gemeinsam mit Eurem Trainer – ebenfalls ein Spitzensportler! – verabschieden, dann begleiten Euch natürlich die besten Wünsche!

Das olympische Motto „Dabei sein ist alles“ gilt natürlich, aber über eine Medaille würden wir uns schon freuen – und dafür drücken wir die Daumen.

Das Projekt „Winterolympiade“ ist ja eine Gemeinschaftsleistung der Schulfamilie, von Sponsoren und auch der Landkreis hilft mit.

Denn nur so waren sowohl die Teilnahmegebühren als auch die nötigen Auslagen zu leisten.

Ich möchte allen Unterstützern, der Stadt Pocking, der Rottaler Raiffeisenbank, den Firmen Hinterdobler, Huber & Ranner und Oberalp ganz besonders ein Vergelt's Gott sagen!

Respekt möchte ich auch dem ganzen Team der Caritas-Werkstatt in Pocking zollen.

Lieber Erich Auer als Einrichtungs-Leiter und liebe Frau Alexandra Krahl als Projektverantwortliche für das Olympia-Team:

Danke für dieses tolle Engagement, das sicher über die Pflichtaufgaben einer Einrichtung wie dieser hinausgeht!

Alle zusammen haben wir es ermöglicht, dass Pocking und das Passauer Land seine „eigenes Team“ zur Winterolympiade nach Graz schicken kann.

Anrede

Der Landkreis Passau ist ein Sportlandkreis – und dazu gehört das Engagement der behinderten Sportler natürlich ebenso!

Alle zusammen bilden wir eine Sportlerfamilie, die zusammensteht – und sich hoffentlich auch 2017 gemeinsam über viele Erfolge und gute Platzierungen freuen wird.

In diesem Sinne: Nochmals alles Gute in Graz, viel Erfolg und faire Wettkämpfe!!